

このコーナーは、市民のみなさんの活動の様子やまちで見かけたほっとな話題を紹介するページです。

あなたが見つけたおもしろいものがあれば、秘書広報課広報広聴グループ(☎65-6504)までお知らせください。



長浜北保育園の5歳園児54人と保護者らが市役所を訪問。藤井市長にあいさつ標語を選んでもらいました。これは園児が、"あいさつできる子になって欲しい"と保護者会が計画。市長はあらかじめ選ばれた標語6点の中から「あいさつで 元気いっぱい えがおの輪」を選びました。



プラザふくらの森・小谷城戦国歴史資料館前の広場を会場に浅井三姉妹キャンペーンイベントが開催され、両日とも多くの人で賑わいました。浅井三姉妹などのキャラクターの登場はもちろん、大道芸やライブ、よさこいなど多彩な催しが会場を盛り上げたほか、手作り甲冑の試着やグッズの販売なども行われ、まさに戦国ムードー色でした。



お茶の産地である古橋地区(木之本町)にある高時 小学校では、毎年、新茶の揃う5月中旬に児童が新 茶摘みを行っています。今年も学校裏の茶畑で、地 域のみなさんと一緒に鮮やかな緑の茶葉を摘んでい きました。摘んだ茶葉は製茶工場で加工され、給食 でいただいたり、地域の人に配られます。



「子どもたちの芸術的な感性を高めるために。」と滋賀県美術協会会員で日展6回入選の佃常觀氏が自分の絵画作品を教育委員会に寄贈されました。絵は希望した市内の12の小中学校に届けられ教育に役立てられます。



今年で4回目となる余呉湖外来魚駆除釣り大会が開催され220人が参加しました。ブラックバス、ブルーギルは近年余呉湖でも増殖しており、名物のワカサギはもちろん、モロコなどへの影響が懸念されています。この日は午後からよく釣れ、最終の釣果は昨年より4キロ多い55キロのブルーギルと1キロのブラックバスとなりました。



朝取れ野菜をその日のうちに・・湖北の地産地消を テーマとした四季体感市場「長浜まちなか まちの 駅」が大手前通り(元浜町)にオープンしました。 初日のこの日は、買い物客で店内がいっぱいになり 新鮮な野菜などが飛ぶように売れていました。